

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Februar 2010

Nr. 2010/307

Änderung des Gesetzes über das Kantons- und Gemeindebürgerrecht (Bürgerrechtsgesetz) und des Gesetzes über die Gerichtsorganisation Inkraftsetzung

1. Erwägungen

Der Kantonsrat von Solothurn hat am 4. November 2009 die Änderung des Gesetzes über das Kantons- und Gemeindebürgerrecht vom 6. Juni 1993¹⁾ (Bürgerrechtsgesetz) und des Gesetzes über die Gerichtsorganisation vom 13. Mai 1977²⁾ beschlossen (Nr. RG 131/2009). Die Referendumsfrist ist am 19. Februar 2010 unbenützt abgelaufen.

2. Beschluss

Die Änderung des Gesetzes über das Kantons- und Gemeindebürgerrecht und des Gesetzes über die Gerichtsorganisation tritt am 1. März 2010 in Kraft.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2)

Amt für Gemeinden (7)

Departemente (5)

Gerichte

Bürger- und Einheitsgemeinden

Staatskanzlei (3)

Parlamentsdienste

Amtsblatt (Beschluss)

BGS

GS

¹⁾ BGS 112.11

²⁾ BGS 125.12